

PLN Bengkalis Jaga Keandalan Selama Ramadhan dan Idul Fitri Siagakan Personil 24 jam

Yulistar - BENGKALIS.UPDATE.CO.ID

Mar 30, 2022 - 00:05



Siaga Keandalan Selama Bulan Ramadhan dan Idul Fitri Personil PLN Bengkalis

BENGKALIS - Dalam persiapan menghadapi bulan suci Ramadhan 1443 H/2022 M, PLN Rayon Bengkalis telah mempersiapkan sekitar 50 lebih personil yang

ditugaskan pada beberapa titik gangguan di wilayah kecamatan Bengkalis, Bantan, Bukit Batu, Siak Kecil dan Bandar Laksamana.

Hal ini yang disampaikan Manajer PLN Bengkalis Andiko Bestari, bahwa selain puluhan personel yang diturunkan, juga berbagai peralatan telah dipersiapkan, untuk memastikan kesiapan seluruh pasukan dalam menyambut bulan suci Ramadhan tahun ini.

"Kami pastikan, setiap personel bisa melayani pelanggan supaya nantinya dalam pelaksanaan ibadah tidak sampai terganggu saat berbuka puasa, sholat terawih dan waktu sahur, "ujar dia kepada sejumlah wartawan, Selasa (29/03/22).

Namun, lanjut dia, jika pun ada gangguan atau keluhan masyarakat bisa menggunakan aplikasi PLN Mobile yang dinilai sangat responsif untuk menyampaikan keluhan, dan dipastikan maksimal waktu 30 menit, pihak PLN akan merespon gangguan maupun keluhan dari pelanggan.

"Puluhan personel ini sudah mulai sejak tanggal 28 Maret dan akan berakhir tanggal H+7 setelah lebaran. Kemudian untuk penanganan tersebar di beberapa kecamatan wilayah Rayon Bengkalis. Sedangkan untuk ketersediaan daya masih tetap mencukupi di bulan Ramadhan, "tutup Andiko lagi.

Tanaman Ganggu Tegangan Listrik

Diwilayah wilayah rawan gangguan terutama kecamatan Bantan sering menjadi tempat binatang seperti monyet yang memanfaatkan sebagai tempat bermain dan membuat kosleting.

Manager PLN Bengkalis berharap masyarakat merelakan tanaman untuk dipangkas." Kita berharap warga memberikan pepohonan untuk dipangkas agar tidak menjadi kosleting kabel kabel listrik dan beritahu ke petugas kami dilapangkan dan mereka segera akan membersihkannya," harap Andiko Bestari.(yulistar)